

Oberhausen, den 28.05.2020



Lieber Schülerinnen und Eltern der Ballettschule,

endlich gibt es positive Nachrichten. Ab Montag, den 08. Juni dürfen wir das Ballettstudio unter Einhaltung der Hygienevorschriften wieder öffnen.

In der zweiten Pfingstferienwoche werden wir die ersten Nachholtermine anbieten. In dieser Woche findet der Unterricht fast nach dem regulären Stundenplan (wie vor der Studioschließung) statt. Die Termine vom Donnerstag (Fronleichnam) werden wir am Samstag nachholen. Den Stundenplan für die KW 24 finden Sie ebenfalls auf der Homepage. Bitte geben Sie mir eine kurze Rückinfo, wenn Sie nicht teilnehmen können.

Nach den Pfingstferien, ab Montag, den 15. Juni findet dann wieder „ganz normaler“ Unterricht nach dem regulären Stundenplan im Ballettstudio statt. Bitte beachten Sie die Einhaltung der Hygienevorschriften. Sie finden diese auf der Homepage oder auch im Eingangsbereich der Ballettschule als Aushang.

Ich hätte auch die große Bitte, dass jede Schülerin eine eigene Isomatte mitbringt. Falls Sie keine Isomatte haben, können Sie alternativ auch eine Decke, als Bodenunterlage mitbringen. Das spart uns extrem viel Zeit bei der Desinfektion der Matten und wir haben somit mehr Zeit für den Unterricht.

„Zeit der Nähe trotz Distanz“, so würde ich die letzten Wochen im Outdoor-Training beschreiben. Es war und ist eine sehr spannende Erfahrung. Aufgrund der extrem kleinen Personenanzahl und dem auf das Notwendigste reduzierten Outdoor-Trainingsraumes, spüre ich eine deutlich nähere Bindung zu den Schülerinnen und habe mehr Zeit auf jede individuell einzugehen. In diesen teilweise unfassbaren Zeiten ist dieses glaube ich viel wert.

Wer Lust hat diese Erfahrung selber zu erleben, hat dazu nur noch nächste Woche die Möglichkeit. Bei Interesse bitte zwecks Termineinplanung so schnell wie möglich bei mir melden.

An dieser Stelle möchte ich mich nochmal für das Vertrauen, welches Sie mir entgegengebracht haben herzlich bedanken. Das hat mir in dieser schweren und nicht vorhersehbaren Zeit sehr weitergeholfen.

Bei weiteren Rückfragen stehe ich Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung. Ich hoffe, sie alle spätestens in der zweiten Pfingstferienwoche, wieder persönlich im Ballettstudio begrüßen zu dürfen.

Ich wünsche allen ein schönes Pfingstwochenende, Sabine Schönell